



# Coparmex exige al gobierno blindar las elecciones de la corrupción y el crimen organizado

*La Coparmex dijo que defiende las libertades de los ciudadanos y anima que haya expresiones como la marcha por la democracia.*

**Enrique Hernández**



La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) exigió al gobierno de Andrés Manuel López Obrador blindar a las elecciones de la corrupción y el crimen organizado.

“En la Confederación, somos altamente políticos pero totalmente apartidistas, pero nuestro llamado es a que las elecciones en 2024 sean libres, justas y estén blindadas frente a la corrupción y al crimen organizado”, declaró el organismo a cargo de José Medina Mora.

La Coparmex comentó que quedó claro que la exigencia de una parte importante de la sociedad es a favor de la pluralidad y de las instituciones que permitan garantizar el ejercicio y goce de los derechos a todos los mexicanos.

“Coincidimos con las peticiones ciudadanas para preservar la autonomía y el carácter técnico del Poder Judicial; así como para evitar una regresión democrática con la desaparición del INE o de los espacios de representación proporcional que permite que las minorías tengan cabida en el Congreso”, concluyó.